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本日のお知らせ（７月６日）
第１回定例理事会（11:00 ～）

今月のお祝い
クラブアッセンブリー

役員就任挨拶 
会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長・幹事・副会長

（1810回）

次回のお知らせ（７月13日）
事業計画 

会場／名鉄グランドホテル
担当／五大奉仕部門

（1811回）

司　　会　　会場委員会委員長　田 島 　 雄

2022年６月29日　第１８０９回　例　会
名鉄グランドホテル

ロータリー親睦活動月間

我等の生業

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　冨 田 昭 夫点 鐘

会　長　冨 田 昭 夫会 長 挨 拶
６月25日名鉄グランドに於き

まして、地区役員と会長の全体
会議及び懇親会が催され、地区
の委員長より今年度の地区報告
がされました。同席しました堀
尾公共イメージ向上委員長お疲

れさまでした。尚、地区のフェイスブックに記
載されております。

そして、その前日の24日夜、我が家に、ウー
ガンバヤルナムーンさんと大野米山カウンセラー
をお招きし、家族と共に食事会をいたしました。
数年にわたり日本で勉学に励んでいるナムーン
さんに、日本の家庭料理を食していただきたく　
大野カウンセラーに相談し、コロナの影響で伸
びていましたが、実現できました。出来る限り　
お店などで食べられるものではなく日本の家庭
的な食を楽しんでいただこうと妻と相談しまし
た。ナムーンさんもモンゴルの食を、我々にふ
るまっていただきました。その名をモンゴルで
は『ボウズ』と呼ぶそうで、大野パストと私に
ふさわしいなあとの笑いの中、あっという間に
時間が過ぎました。

大野パストお忙しい中お越しいただき有難う
ございました。

本日ですが、最後の会長挨拶となりますので
少し私の生業についてお話しさせて頂きます。
私は現在61歳となりますが、現役を続行してお
ります。と申しますのも久々に同級生に会いま
すと、定年退職している方がかなりいました。

会社としまして３つの代表をさせていただい
ており、１社はほぼフリーズ状態ですが、冨田
商店という会社と、関連会社としてアールイー
東海という会社がございます。

冨田商店ですが、昭和37年名古屋市西区に於
いて先代が起業し、今年で60年を迎えます。創
業当初、江南市にあります森永乳業さんと稲沢
市の現在の王子マテリアさんに出入りし、今で
はこの２社の工場さんに常駐して、静脈におけ
る分野を担当しております。具体的には、機械
解体据付運搬・産業廃棄物収集運搬・清掃・植
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《 第1809回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

16名
125,000円

1,661,000円

冨田君　皆様、一年間お世話になりました。感
謝申し上げます。今後とも尾張中央ＲＣの発
展を御祈念申し上げます。

沖野君　今年度副会長を務めさせていただきま
した。ご協力ありがとうございました。

魚住君　１年間お世話になりありがとうござい
ました。今月をもって幹事お退任いたします。

松浦君　冨田会長、魚住幹事１年間お疲れ様で
した。皆様暑いので体には十分気をつけて下
さい。

檜吉君　冨田会長はじめ役員の皆様ご苦労様で
した。

住川君　冨田会長・魚住幹事さん１年間ご苦労
様でした。お世話になりました。

熊澤君　冨田・魚住年度お疲れ様でした。
平野君　冨田会長・魚住幹事本年度ご苦労様で

した。会計を退任致します。今村先生ありが
とうございました。

松尾君　会長・幹事１年間お疲れ様でした。
堀尾君　冨田会長、魚住幹事１年間お疲れ様で

した。
鈴木君　冨田会長、魚住幹事１年間お疲れ様で

した。
太田利和君　冨田会長・魚住幹事１年間どうも

ありがとうございました。おつかれ様！
太田吉宣君　冨田会長、魚住幹事１年間お疲れ

様でした。又出席委員長として皆様お世話に
なりました。

宇田君　冨田会長一年間お疲れ様でした。
市原君　冨田会長、魚住幹事１年間お疲れ様で

した。お世話になりました。暑いので上着は
着ないで行きましょう。

ゴルフ会参加一同　前回のゴルフ会に参加され
た皆様のご厚意により、ニコボックスに入れ
させて頂きます。来期はたくさん開催致しま
すのでご参加宜しくお願いします。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1809回
会員数：30名　出席数：24名　出席率：88.9％
前々回（第1807回）修正出席率：88.5％
メーキャップ：合同委員会（市原君、太田（吉）
君、鈴木君、松尾君

委員長　太 田 吉 宣出 席 報 告

１． ７月６日（水）
　　会員増強セミナー　名鉄グランドホテル
　　16時～20時
　　参加／宇田地区委員、松岡次期幹事、沖野

次期会員増強委員長
２． ７月８日（金）
　　クラブ活性化セミナー　ウィンク愛知
　　16時～19時
　　参加／松浦会長エレクト、住川クラブ戦略

委員長
３． ７月16日（土）　
　　米山奨学生学友合同研修会　トヨタ博物館
　　９時30分～13時30分
　　参加／大野米山奨学委員長、奨学生ウーガ

ンバヤル・ナムーンさん
４．2022-23年度　メルボルン国際大会
　　国際大会登録受け付け開始しています。　

開催期間／2023年５月27日～31日
５． ７月６日（水）
　　第１回定例理事会　ＣＢＣ自動車学校　
　　11時～
　　参加／理事・役員

次期幹事　松 岡 幸 彦幹事報告

栽の管理・焼却・リサイクル作業・製鉄非鉄回
収・営繕等で、冨田さん何屋さんとよく聞かれ、
総合工場管理業と言わせて頂いておりましたが、
ここ10年ほどの中でダイキン工業さん・その関
連企業さん・住宅関連のリフォーム・賃借業等
が加わり、一言で何屋さんと言えない現状です。
その生業の中で特に注意しなければいけなかっ
たのが産業廃棄物に係る業でして、この部分は
他人に任せず自分の目で確かめながら取り組む
必要があると思い、平成14年に弥富市にアール
イー東海と言う産業廃棄物中間処理業を起こさ
せて頂き20年目を迎えました。本日はこののち
に退任のご挨拶の時間も設けていただいており
ますので、後ほどお話しさせて頂きます。

１年間の会長挨拶の印象ですが、私のような
人前での話が超下手な、そして支離滅裂な話に、
耳を傾けていただきましたことに感謝し最後の
会長挨拶を終らさせていただきます。皆様一年
間ご清聴ありがとうございました。
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委員会報告
〇ゴルフ会　松尾幹事
　ゴルフ会案内
　７月20日（水）　
　レイクグリーンゴルフ倶楽部　レイクコース
　９時22分スタート
　８月17日（水）
　レイクグリーンゴルフ倶楽部　レイクコース
　８時12分スタート

お祝い
古希・喜寿・傘寿のお祝い
前回お渡し出来なかった喜寿祝いが手渡され

ました。
喜寿の平野君から一言スピーチ頂きました。

新旧バッジ交換・記念品贈呈

冨田会長から松浦次期会長へ

魚住幹事から松岡次期幹事へ

松浦次期会長から冨田会長・魚住幹事へ記念品
の贈呈
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その他報告

新旧会長・幹事

米山奨学生ウーガンバヤル・ナムーンさん、冨田会長、大野青少年奉仕委員長
冨田会長宅で会長家族と共に日本の家庭料理を楽しみました。
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退任挨拶

皆様一年間皆様ありがとうございました。感
謝申し上げます。

今年度のクラブ計画書によりますと、今年度
は、43回の例会が予定されておりましたが、コロ
ナの感染拡大防止の観点より13回中止せざるを
得ませんでした。主な休会例会は、９月15日の
３クラブ合同ガバナー公式訪問、８月25日のガ
バナー補佐訪問、１月29日の３クラブ合同新年
例会、２月９日の名芸大ローターアクトさんと
の交流例会が休会となりました。ですが２月に
沓名ガバナーと地区役員の方々とクラブからは
新旧会長副会長幹事の懇談会を持ちましてガバ
ナー公式訪問とさせていただきました。そして
今年度のこころみとしまして、交流例会を行い
ました。名駅ロータリーさん、名古屋清須ロー
タリーさんです。

毎回の会長挨拶ですが、ロータリーにおける
敬称のお話しですとかＳＤＧｓの17の項目を一
つ一つ解説、尾張中央の名前の由来、ミシュラン
ガイド、ポリオ根絶チャリティーラリー、薬味の
話、姨捨山の話、針供養の日、国宝の話、アール・
ヌーヴォー、浮世絵、ＢＣＰの話など、当然です
が例会の数だけ挨拶をさせて頂きました。心が
けましたのは、話題を幅広い分野から会員皆様
の心に残る挨拶をお話したく思い、今となって
は思う分野の８割がたがおはなしできたとおも
います。しかし、言いたいことばかり話し、皆さ
んが聞きたいことをお話し出来なかったことが、
反省です。

沖野副会長には出来る限り負担が少なくなる
よう努力しましたが、重大な決断を迫られたと
きには魚住幹事とご相談に伺いました。沖野副
会長とは西区からこちらに引っ越した当初から
お世話になっていました。有難うございました。

私が会長の任期を何とか遂行できたのは魚住
幹事のおかげです。

魚住幹事感謝申し上げます。

彼とは、私が高校に入学と同時に知り合った
高校の友人の友人でこの地元の数少ない友人と
して約50年前に知り合いました。その彼と共に
この活動を出来たことをうれしく思います。

心に残る例会としまして、私の会長方針のひ
とつに、沓名ガバナーの方針にも掲げられてお
られます環境問題があります。

一つは会長挨拶の中でＳＤＧｓの特に環境に
ついてお話ししました。

二つ目は名芸大ローターアクトの皆さんと共
に若い知恵とロータリーの資金で地域環境に寄
与する活動ができないかと思っておりましたと
ころ、コロナでなかなか進まずにいました。そ
んな中、沓名ガバナーよりカーボンゼロの目標
のもと、マテバシイが各クラブに贈られ、それを
基に名芸大ローターアクトの皆さんと合同でク
リエ幼稚園の運動場と、この上ないシュチエー
ションで植樹することができました、有難うご
ざいました。

三つ目は、社会を明るくする運動に魚住幹事・
大野パストと共に会議、地域での運動、立正園と
言う施設の訪問をし、社会復帰の大変なことも
学べました。

四つ目は名駅ＲＣさん・名古屋清須ＲＣさん
各クラブとの交流例会を実施させて頂き各クラ
ブの運営の違い等勉強になりました。心残りは
もう一つの名芸大ローターアクトさんとの名芸
大の卒展の場で交流したかったのですがコロナ
で断念しました。

昨年の４月くらいにはコロナの影響はゼロと
はいかないまでも、もっと活動できると考えて
いましたが私の不徳の致すところです。特に鬼
頭委員長率います親睦委員会の皆様には夜間例
会・年末家族会・３クラブ合同新年例会・春の家
族会等、普通に行う場合・コロナ禍中配慮して行
う場合・行わない場合などいくつものシュチエー
ションを想定し通常が100としますと200～300
の労力があったと思われます。親睦さんを例に
させていただきましたがそのほかの委員会も同
様なご苦労があったと思います。皆様のご協力
の基無事行えました例会は私にとって心に残る
例会となりました。ありがとうございました。

次年度は松浦年度になります、松浦会長はよ
くゴルフ場でお会いしますがいろいろ博学で楽
しみにしております。また松岡幹事と共に最強
の尾張中央ロータリークラブにしていっていた
だければと思います。私ども同様、御支援をお
願いします。

皆様１年間、本当にありがとうございました。
感謝申し上げ、退任の挨拶に代えさせていただ
きます。

冨田会長退任挨拶
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就任させて頂いてから早や１年が経ち、今日
こうして着陸地点に到達することが出来ますの
も会員各位、先輩諸兄のおかげと感謝いたしま
す。ありがとうございました。

さて、振り返って思いますと、やはり新型コ
ロナウイルス感染・拡大の影響を受け任期中盤
には例会（開催率約70％）・事業が開設するこ
とが出来ず悔しい思いもいたしました。また、
担当委員会委員長さんと協議を重ねるしだいに
一つの事業に対し「まん延防止等重点措置」が
発令された場合とそうでない場合など２～３案
の練りこみを行ってきました。春の家族会など
がそれにあたります。そういう意味では苦労も
あったと思います。担当委員長さんにはこの場
をお借りしてお礼申し上げます。

また、地区事業においても同様で「ガバナー・
補佐訪問」などイレギュラーな開催を行い西尾
張分区との連絡調整も数多いものとなりまし
た。また、リーフレットまで完成し尾張中央が
ホストでやるぞ！の「３クラブ合同例会」は残
念ながら中止となりました。

しかし、今となってはその思いや努力もよい
経験のように感じます。

変化しつつある時代のなか、ロータリーの活
動を進めるうえでは必要不可欠な部分ではない
のかと思います。次年度は少々落ち着てアフ
ターコロナの中であろうかと思いますが松浦会
長・松岡幹事のご活躍をご祈念し、より一層の
飛躍の年と願います。

最後になりますが冨田会長・沖野副会長そし
て、すべての会員の皆様に感謝しまして退任の
挨拶とさせて頂きます。

一年間、ありがとうございました。

今年度、副会長を務めさせていただきました、
沖野です。

今年１年間、本当にご協力いただいた事、心
より感謝申し上げます。引き続き次年度にも、
今年同様、諸事業の参加、ご協力よろしくお願
いします。

私が、当クラブに入会させて頂いたのが2000
年10月４日、会員数が55名でした。

会長が安藤銑吾さん、副会長山田さん、ソン
グリーダー岩崎さん、出席報告平岩さん、ニコ
ボックス永津さん、幹事瀧本さんでした。退会
された方々ばかりです。

次年度、会員増強委員長で頑張りますので、
引き続きご協力の程、お願い致します。

今年一年、ありがとうございました。　感謝

魚住幹事退任挨拶 沖野副会長退任挨拶

令和４年７月のお祝い令和４年７月のお祝い

☆在籍表彰
堀尾明史君（18年）
竹本義明君（12年）
松浦正義君（11年）
今村康宏君（８年）

☆会員配偶者誕生日祝福
16日 西村陽子さん
23日 檜吉和江さん

☆会員誕生日祝福
１日 熊澤勝則君
９日 太田吉宣君
18日 髙橋大介君

20日 池山　悟君
24日 松尾晋吉君
25日 田島　雄君
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